
Al Signor Sindaco di Città di Castello 

                                                 Oggetto: interrogazione 

I sottoscritti Consiglieri comunali, 

                                                        PREMESSO 

che la frazione di Fabrecce è l'unica sprovvista di un campo polivalente finalizzato 

all’attività sportiva 

che da lungo tempo questa esigenza è stata più volte sottoposta all'Amministrazione 

comunale 

che l'area individuata sarebbe quella adiacente all'attuale struttura attrezzata e pro-loco 

che il Sindaco si è impegnato in tal senso anche nella recente campagna elettorale in 

riunioni partecipate 

                        INTERROGANO LA S.V. 

a) sulla volontà dell'Amministrazione di tener fede agli impegni presi 

b) se siano stati positivamente interpellati i proprietari dei terreni interessati così come 

affermato nelle sopracitate riunioni 

c) sull'eventuale tempistica di realizzazione 

Città di Castello, 28 marzo 2022 

I Consiglieri interroganti 

Riccardo Leveque    Andrea Lignani Marchesani     Elda Rossi 
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